

7月 はる たより

先日の梅雨前線の影響による豪雨では、被害に遭われた方々に、心よりお見舞いを申し上げます。そろそろ梅雨明けの頃ですが、梅雨明けはまだ身体が夏の気温に適應できておらず、30℃ほどの暑さでも熱中症にかかる可能性があるそうです。季節の変わり目、体調管理にはくれぐれもお気を付け下さい。はるたより令和2年7月号をお届けします。

ながせ 6、7月生まれの方の誕生会を行いました

コンフォートながせ2で6月、7月生まれの誕生会を合同で行いました。皆でお祝いの歌を唄い、美味しいケーキを食べ、笑顔で喜ばれました。

催し物に利用者さんが音楽に合わせてダンスを披露され、ダンスに合わせてスタッフも一緒に手拍子をしたり踊ったりと、楽しい時間を過ごせました。



法人の全体研修を実施しました



6月27日(土)、令和2年度1回目の法人全体研修を行いました。新型コロナウイルス感染予防のため、各部署をオンライン通話アプリでつないで、リモートでの実施となりました。「障がいのある人たちが、一人ひとりかけがえのない人生の主人公として、生涯を通して幸せに暮らしてもらうこと」という法人の理念や、各部署として目指す姿を、あらためてスタッフ全体で共有しました。後半には、佐賀市社会福祉協議会の池田敦子さんより、虐待防止・権利擁護のお話や、「あんしんサポート」の取り組みについてお話いただきました。利用者の方と関わる上での基本的な考え方や接し方について、あらためて振り返る機会となりました。

(嵯峨)